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Martinho Prado: recape e nova infraestrutura asfáltica 
são executados na Rua Lazaro Teodoro de Freitas

O maior programa de 
recapeamento asfálti-
co de ruas e avenidas de 
Mogi Guaçu continua em 
execução e atinge todas 
as regiões do município. 
Nesta semana, o serviço 
chegou ao Distrito de 
Martinho Prado Júnior, 
onde o trabalho atingirá 
a Rua Lazaro Teodoro de 
Freitas. Primeiramente, a 
via irá receber novo asfal-
to na extensão já existente 

de 333,19 metros lineares. 
Depois, a rua será con-
templada com 305,00 
metros lineares de nova 
infraestrutura de pavi-
mentação asfáltica, além 
da instalação de guias e 
sarjetas nesse trecho.

A Rua Lazaro Teodoro 
de Freitas, no Distrito de 
Martinho Prado Júnior, é 
a última via do pacote de 
32 ruas e avenidas da ci-
dade.
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Prefeitura investe 
R$ 124 mil em novo 

fardamento dos 
bombeiros
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim

Mogi Guaçu

Mogi Mirim

Mogi Guaçu

Hospital 22 de Outubro 
e APM Mogi Mirim 

encerram com sucesso 
a Semana da Saúde
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Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Sec-
retaria de Segurança 
Pública, fez a entrega 
nesta quarta-feira (14), 
do novo fardamento do 
Bombeiro Civil Munic-
ipal. Cada um dos 23 
membros da corporação 

receberá dois kites com-
posto por calça, gando-
la, camiseta, bermuda, 
jaqueta, calçado e boné. 
Além disso, haverá itens 
em estoque para re-
posição emergencial. O 
investimento novo farda-
mento foi de R$ 124 mil.

Entre os dias 6 e 8 
de agosto, o Hospital 
22 de Outubro, em par-
ceria com a APM Mogi 
Mirim, promoveu mais 
uma edição da Semana 

da Saúde. O evento gra-
tuito e aberto ao público, 
foi realizado no Centro 
Cultural “Prof. Lauro 
Monteiro de Carvalho e 
Silva”.

Mogi Mirim

Zona Sul é a primeira região de Mogi 
Guaçu com iluminação 100% LED

Mogi Mirim é contemplada 
com o programa de 
difusão cultural do 
governo do estado

Mogi Mirim terá uma 
programação especial no 
aniversário de 255 anos e 
parte das atrações virá do 
Difusão CultSP, um pro-
grama de difusão cultural 
do Governo do Estado, 
que valoriza a cultura local 
e promove o intercâm-

bio cultural, contribuindo 
para a formação de pú-
blico e para a economia 
criativa. A cidade foi con-
templada pelo programa, 
que destinará uma verba 
de até R$ 20 mil para a 
realização de eventos cul-
turais.
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Terror infantil

Que história é essa de ficção cristã?

Luta e resistência: um chamado à reflexão no Dia 
da Advocacia

*José Renato Nali-
ni

Nossa era está vi-
vendo um verdadeiro 
apocalipse climático. 
Quem diria que o Rio 
Grande do Sul enfren-
taria catástrofes de ta-
manha dimensão? O 
pior, é que isso pode 
acontecer de novo e 
em qualquer lugar do 
mundo. Inclusive no 
Brasil.

Nenhuma cidade, 
por mais zelosa tenha 
s ido sua  adminis-
tração, pode estar a 
salvo se as precipi-

tações pluviométricas 
atingirem os índices 
gaúchos. Ouvi de um 
geólogo, estes dias, que 
Nova Iorque estaria to-
talmente submersa se 
recebesse chuva igual.

A roteirista Flávia 
Boggio valeu-se das 
circunstâncias para 
reescrever contos in-
fantis, agora sob a ver-
tente das mudanças 
climáticas. Assim é que 
o “Chapeuzinho Ver-
melho”, em vez de en-
contrar a floresta, en-
controu um deserto. A 
área foi devastada pela 
parte ogro do agro. 

Ainda foi acusada de se 
comunista, por causa 
da cor de seu chapéu. 
Nem encontrou a avó, 
que morreu porque 
seu plano de saúde foi 
cancelado.

“Branca de Neve” 
não adormeceu, mas 
morreu com a maçã 
c o n t a m i n a d a  p o r 
agrotóxicos. “Os Três 
Porquinhos”, diante 
da especulação imo-
bil iária,  só conse-
guiram comprar um 
único estúdio de dez 
metros quadrados. O 
lobo derrubou-o facil-
mente, porque as pare-

des são de drywall. E 
jantou os três porquin-
hos.

Quanto à “Cigarra e 
formiga”, esta alertou a 
amiga: prepare-se para 
as chuvas. A cigarra 
debocha e diz que tem 
mais o que fazer, in-
clusive devorar a veg-
etação local, prestigiar 
o agronegócio e pri-
vatizar os formigue-
iros. Mas a chuva che-
gou e inundou tanto a 
casa da cigarra, como 
todos os demais formi-
gueiros.

Outras histórias 
podem ser contadas 

assim. “João e Maria” 
também não se per-
dem na floresta, mas 
no deserto. O “patinho 
feio” não tem mais lago 
para se mirar quan-
do se transformar em 
cisne. O “gato de bo-
tas” é agora o “gato de 
galochas” e a “Serei-
azinha” não consegue 
mais ficar no mar, con-
taminado por plásti-
cos e por substâncias 
químicas despejadas 
de forma inclemente, 
assim como o esgoto 
doméstico do sanea-
mento que não se faz. 

Até o encanto da 

infância se comprom-
ete com a fealdade do 
mundo que os adul-
tos estão construindo, 
o planeta sem água, 
sem verde, sem vida. 
É isso o que nós quer-
emos para as nossas 
crianças? E o que esta-
mos fazendo para que 
isso não aconteça?

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ex-
ecutivo das Mudanças 
Climáticas de São Pau-
lo.  

Por Thaís Oliveira*

Basta  passar  um 
tempo em uma fila de 
lançamento de algum 
livro de ficção cristã 
para ter um vislumbre 
do quanto o subgêne-
ro tem potencial para 
impactar, inspirar e, 
com a ajuda do Espíri-
to Santo, transformar. 
Nunca teve essa opor-
tunidade? Você pode 
se deparar com os te-
stemunhos sem sair 
de casa. Redes sociais 
de autores ou mesmo 

perfis dedicados a di-
vulgação de ficção cris-
tã estão repletas de-
les. Recentemente, em 
um post sobre o livro 
Corajosas: os contos 
das princesas nada en-
cantadas, uma leitora 
escreveu: “Eu tenho 12 
anos e não acreditava 
em Deus, mas, esse liv-
ro abriu meus olhos e 
mudou minha vida.”

C o r a j o s a s ,  c o m o 
tantos outros livros do 
subgênero, foi escrito 
a  partir  da cosmov-
isão cristã. Mais do que 

reencontrar algumas 
das princesas que mar-
caram a infância em 
uma nova roupagem, 
as leitoras têm a opor-
tunidade de refletir so-
bre temas essenciais da 
jornada de qualquer ga-
rota cristã, como identi-
dade, propósito, espera, 
amizade, sofrimento, 
construção da fé.

Acompanhar perso-
nagens falhas e imper-
feitas, que lutam muitas 
vezes contra desafios e 
“vilões” tão comuns nas 
vidas das leitoras, per-

mite que testemunhos 
como o exposto acima 
surjam. Nas resenhas 
de Corajosas, é comum 
ver meninas relatando 
como o Senhor restau-
rou suas identidades, 
transformou padrões 
de  comportamento/
pensamento e,  prin-
cipalmente, as aprox-
imou dEle. Não é in-
comum ouvi-las dizer 
que passaram a cultivar 
uma vida devocional 
após a leitura. Inclu-
sive, esta foi uma das 
mudanças que um pai 

observou na filha após 
a leitura do livro — o 
testemunho foi com-
partilhado durante uma 
palestra das autoras na 
edição de 2024 da Feira 
de Ficção Cristã e Cul-
tura, a FEFICC.

M a s ,  e s t e s  n ã o 
são os únicos frutos 
da ficção cristã. Como 
toda boa l i teratura, 
os livros provocam os 
leitores a refletirem. 
Ler contribui para a 
construção de um pens-
amento crítico, o que 
é essencial para todo 

jovem. Contudo, essa 
construção é feita res-
peitando a Palavra de 
Deus e  est imulando 
que as novas gerações 
se acheguem aos braços 
de um Pai presente e 
bondoso — um Pai que 
chama as estrelas pelo 
nome.

* T h a í s  O l i v e i r a 
é capixaba, criadora 
do ministério on-line 
Pr incesas  Adorado-
ras Oficial e autora de 
Corajosas e Uma aven-
tura a dois

Sheyner Yàsbeck As-
fóra*

11 de agosto. Dia da 
Advocacia. É uma data 
de celebração da luta e 
resistência da advoca-
cia brasileira. Devemos 
comemorar registrando, 
sempre, o nosso compro-
metimento e declarando 
nosso amor por uma ad-
vocacia que se renova em 
esperança e se confunde 
com os sonhos e lutas 
dos seus defensores.

Este, também, é um 
momento de reflexão 
sobre as batalhas cotidi-
anas que enfrentamos na 
busca pela preservação 
da ordem constitucion-
al e na consolidação do 
Estado Democrático de 
Direito; na luta pelo for-
talecimento do sistema 
de prerrogativas profis-
sionais; na defesa das 
garantias constituciona-
is da cidadania e contra 
o arbítrio estatal que 
ofende as prerrogativas 

da advocacia tolhendo 
direitos da cidadania e 
que, por vezes, compro-
mete e desequilibra as 
balizas constitucionais 
e de todo o ordenamento 
jurídico. 

Uma das bandeiras 
mais importantes da 
atualidade, que deve ser 
empunhada com vigor, é 
a da não criminalização 
da advocacia criminal. 
É essencial debater esse 
fenômeno, que cresceu 
nos últimos anos. Tra-
ta-se de um movimento 
que procura associar 
advogados e advogadas 
criminalistas aos atos 
tido como ilícitos que 
são imputados aos seus 
constituintes. 

A cada dia, em cada 
atuação profissional, ol-
hos maledicentes nos 
miram com desconfi-
ança, colocando nossos 
colegas da advocacia 
criminal nas listas dos 
suspeitos ao lado dos 
investigados.

Advocacia criminal 
não é advocacia crimino-
sa. Ponto. Nossa máxima 
é e sempre será a defesa 
intransigente dos técni-
cos e éticos advogados e 
advogadas criminalistas 
que têm a plena con-
sciência da nobre missão 
constitucional que ex-
ercem que é a de lutar 
e defender, constante-
mente, a defesa da ga-
rantia do direito de def-
esa e do devido processo 
legal. Esses são valores 
inegociáveis de um bom, 
digno e honrado profis-
sional da advocacia. 

É fundamental res-
saltar que autoridades 
policiais, promotores 
de justiça, magistrados 
e outros operadores do 
direito não podem coa-
dunar com uma narrati-
va cruel que demoniza a 
defesa de cidadãos que 
estão sendo julgados por 
atos tidos como crimino-
sos. Isso, além de violar 
a ética profissional, pode 

causar um desequilíbrio 
processual a favorecer 
injustas acusações e fo-
mentar o discurso do 
ódio. Tal atitude prej-
udica a imparcialidade 
do processo judicial, 
comprometendo a equi-
dade e a justiça, pilares 
de qualquer sociedade 
democrática. Além dis-
so, é uma postura que, 
moralmente, ofende e 
enfraquece toda a advo-
cacia brasileira.

O advogado e a ad-
vogada são essenciais 
e indispensáveis para a 
concretização da Justiça. 
Não há liberdade sem a 
atuação da advocacia. 
Não há justiça sem a 
presença da advocacia. 

Pela responsabili-
dade do seu dever cívico 
e profissional, cabe aos 
advogados e as advo-
gadas retidão na defesa 
da cidadania e no forta-
lecimento do Estado de 
Direito. 

É compromisso de 

todos advogados e advo-
gadas criminalistas esta-
rem, permanentemente, 
em estado de compli-
ance, cercando-se de in-
strumentos preventivos 
que demonstrem nossa 
ética e técnica profis-
sional, sempre pautada 
pela legalidade na defesa 
dos interesses de nossos 
constituintes.

Somos a resistência! 
Sigamos juntos e forta-
lecidos com a armadura 
que nos reveste e, assim, 
jamais seremos derruba-
dos. Esses olhos maledi-
centes e preconceituosos 
não nos intimidam e 
jamais nos intimidarão. 
Que as pedras que nos 
atiram se entrechoquem 
e iluminem nossas men-
tes. Continuaremos com 
mais coragem e determi-
nação.

Em nome da Asso-
ciação Brasileira dos Ad-
vogados Criminalistas, 
abraço e rendo home-
nagens a todos os advo-

gados e advogadas do 
Brasil, que são essenciais 
na defesa do Direito em 
busca da Justiça, pelo 
protagonismo e relevân-
cia na defesa da cidada-
nia!

Somos a advocacia! 
Somos a voz da cidada-
nia na defesa das garan-
tias constitucionais e dos 
direitos fundamentais.

Neste especial dia 
e mês, representando 
a Abracrim, felicito e 
abraço os colegas ad-
vogados e advogadas 
de todo o Brasil com 
a renovação do com-
promisso de continuar 
firme em dignidade e 
vigilância na defesa e na 
valorização dessa apaix-
onante profissão que é a 
advocacia.

*Sheyner Yàsbeck 
Asfóra é presidente na-
cional da Associação 
Brasileira dos Advoga-
dos Criminalistas (Ab-
racrim)

Quantos viveiros de mudas tem sua cidade?
*José Renato Nalini

Toda cidade do mundo 
precisa ter o seu viveiro de 
mudas. Aquela que não 
tiver, precisa contar com 
a legítima exigência da 
população para que a au-
toridade municipal prov-
idencie a criação e imple-
mentação.

Na verdade, seria 
necessário que existissem 
vários viveiros. Algo corre-
spondente às emergências 
climáticas, que só podem 
ser enfrentadas mediante 
o plantio de inúmeras ár-
vores, em todos os espaços 
que restaram. Sim, em 
algumas cidades, a volúpia 
da ocupação com cimento 

e concreto de todos os es-
paços, a ausência de cober-
tura vegetal é uma doença 
que agrava os efeitos das 
mudanças climáticas. 

Em vários municípios, 
verdadeiros heróis man-
têm, por sua conta, viveiros 
particulares. São os aman-
tes da flora que, por tabela, 
se tornam também amigos 
da fauna silvestre. Muitos 
animais dependem das 
árvores e do que elas pro-
duzem. 

Um viveiro serve para 
multiplicar as mudas, de 
maneira a propiciar a ren-
ovação da cobertura veg-
etal da cidade. Mas serve 
também para a educação 
ambiental. Os responsáveis 

são os verdadeiros profes-
sores ecológicos, que ensi-
nam como e onde plantar, 
além de explicar a espécie 
da planta e suas carac-
terísticas. 

Um bom viveiro será 
também a escola de pro-
dução e seleção de se-
mentes. Estas que, em 
geral, são perdidas porque 
as árvores das vias públi-
cas nem sempre têm um 
trabalho de coleta. As se-
mentes são varridas e joga-
das aos lixões ou aterros 
sanitários. Quando pode-
riam germinar e tornar 
mais verde e mais bonita 
a paisagem, sem falar nos 
trabalhos ecossistêmicos 
prestados pelas árvores. 

Quando uma cidade 
possui um viveiro, este 
precisa ser visitado por 
todos os munícipes. Pelas 
escolas, para mostrar às 
crianças a importância do 
cultivo de espécies, prin-
cipalmente as nativas da 
Mata Atlântica, o nosso 
bioma. Pelos que já cul-
tivam plantas em seus 
jardins, hortas e pomares, 
verdadeiras instituições 
que desapareceram nas 
cidades sem alma, porém 
subsistem nos municípios 
que souberam preservar 
suas melhores característi-
cas. Estes “amigos da flora” 
já são convertidos. Podem 
ajudar a disseminar a con-
sciência ambiental para 

mais evangelizadores da 
natureza.

E então? Convencido 
de que um viveiro é es-
sencial? Melhor ainda se 
forem vários. Afinal, quan-
tos viveiros de mudas a sua 
cidade possui?

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ex-
ecutivo das Mudanças 
Climáticas de São Paulo.
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De Mogi Mirim

A fim de assegu-
rar mais segurança no 
trânsito aos motoris-
tas e pedestres, a Se-
cretaria de Mobilidade 
Urbana prossegue com 
a megaoperação de re-
novação das demarca-
ções de solo e a ins-
talação das placas de 
sinalizações de trân-
sito nas zonas Leste e 
Oeste da cidade. A ini-
ciativa ocorre em vir-
tude das obras de re-

capeamento realizadas 
nestas regiões. 

As melhorias en-
globam uma série de 
ações, como novas 
pinturas de faixas de 
pedestres, indicações 
de paradas, divisão 
de vias com dupla di-
reção, além de áre-
as reservadas para o 
estacionamento de 
automóveis. A ação 
intensiva tem sido im-
plementada nas últi-
mas semanas, durante 
as madrugadas, quan-

do há a diminuição do 
tráfego de veículos. 

Na Zona Oeste, as 
melhorias no trânsito 
beneficiam a popula-
ção que trafega pelos 
bairros Parque da Im-
prensa, Vila Oceania, 
Santa Cruz e Saúde. Já 
na Zona Leste, os ser-
viços foram executa-
dos nas ruas localiza-
das na Vila Dias e Vila 
Universitária. 

De acordo com Le-
andro Bordignon, se-
cretário de Mobilidade 

Urbana, o serviço de-
verá prosseguir para 
outras localidades de 
Mogi Mirim. “Elabora-
mos um plano de tra-
balho com o objetivo 
de garantir melhorias 
em diversos pontos da 
cidade, o que resul-
ta em mais segurança 
para a população, seja 
nas ruas menores ou 
nas grandes avenidas”, 
concluiu. Os trabalhos 
integram o Plano de 
Ação da Secretaria de 
Mobilidade Urbana.

De Mogi Mirim

O trabalho de subs-
tituição de hidrômetros 
antigos, realizado pelo 
Saae (Serviço Autôno-
mo de Água e Esgotos) 
de Mogi Mirim, conti-
nua sendo executado no 
município. A mudança 
do

equipamento é obri-
gatória, sem custo ne-
nhum para o proprietá-
rio e é regulamentada 
pela Ares-PCJ (Agência 
Reguladora dos Serviços 
de Saneamento das Ba-
cias dos Rios Piracicaba,

Capivari e Jundiaí), 
que regula e fiscaliza os 

serviços da autarquia.
A ação visa hidrôme-

tros com cinco ou mais 
anos de uso, seguindo a 
normativa do Inmetro 
(Instituto Nacional de 
Metrologia, Qualidade 
e Tecnologia). Os medi-
dores são substituídos 
por

equipamentos novos 
e mais modernos, a fim 
de assegurar seu funcio-
namento com precisão 
na hora da leitura men-
sal. Além disso, o novo 
hidrômetro possui siste-
ma antifraude e possibi-
lita a

redução de perdas 
de água e, ao usuário, o 

controle de forma mais 
efetiva de seus hábitos 
de consumo.

No ato da troca o usu-
ário recebe um folheto 
explicativo sobre a ação, 
contendo as leituras dos 
medidores retirados e 
instalados no momento 
da substituição, além do 
teste de vazamento e

orientações gerais 
sobre o funcionamento 
do registro de entrada 
de água. Caso não haja 
ninguém no imóvel, um 
aviso com informações 
para agendamento do 
trabalho é deixado no 
local.

A execução é da em-

presa Cosesan, vencedo-
ra de processo licitatório 
de menor preço. É im-
portante lembrar que os 
colaboradores que estão 
realizando o trabalho a 
serviço do Saae

estão identificados 
com uniforme, crachá 
e veículo devidamente 
sinalizado com a marca 
da autarquia.

É extremamente im-
portante a contribuição 
da população para via-
bilização do serviço. Seu 
impedimento caracteri-
za descumprimento da 
lei e pode acarretar in-
terrupção da prestação 
dos serviços.

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Se-
cretaria de Segurança 
Pública, fez a entrega 
nesta quarta-feira (14), 
do novo fardamento do 
Bombeiro Civil Muni-
cipal. Cada um dos 23 
membros da corporação 
receberá dois kites com-
posto por calça, gando-
la, camiseta, bermuda, 

jaqueta, calçado e boné. 
Além disso, haverá itens 
em estoque para reposi-
ção emergencial. O in-
vestimento novo farda-
mento foi de R$ 124 mil.

Dois detalhes cha-
mam a atenção no ma-
terial recebido pelos 
bombeiros. Primeiro, 
que o fardamento passa 
a ser na coloração la-
ranja, considerada a cor 
mundial do salvamento. 

E segundo que a calça, a 
gandola e jaqueta con-
tam com faixa refletiva, 
aparato desenvolvido 
com material especial 
que é capaz de se des-
tacar no escuro, ao ser 
iluminado por um feixe 
de luz. 

“Com o uniforme 
anterior, que era mais 
escuro, havia o risco 
durante os trabalhos a 
noite em rodovias e es-

tradas. A cor laranja e a 
faixa refletiva proporcio-
nam maior segurança”, 
destacou o secretário de 
Segurança, Luiz Carlos 
Pinto. Ele lembrou que 
a compra do novo farda-
mento segue o cronogra-
ma de reposição anual 
dos órgãos de seguran-
ça. Tanto que a SSP já 
prepara a troca dos uni-
formes dos guardas civis 
municipais e dos vigias.

Trânsito: Com ruas recapeadas, as regiões 
Leste e Oeste recebem nova sinalização viária

Saae prossegue com substituição de 
hidrômetros obsoletos no município  

Prefeitura investe R$ 124 mil em novo 
fardamento dos bombeiros

De Mogi Guaçu

O maior programa de 
recapeamento asfáltico 
de ruas e avenidas de 
Mogi Guaçu continua 
em execução e atinge 
todas as regiões do mu-
nicípio. Nesta semana, 
o serviço chegou ao Dis-
trito de Martinho Prado 
Júnior, onde o trabalho 
atingirá a Rua Lazaro 
Teodoro de Freitas. Pri-

meiramente, a via irá 
receber novo asfalto na 
extensão já existente de 
333,19 metros lineares. 
Depois, a rua será con-
templada com 305,00 
metros lineares de nova 
infraestrutura de pa-
vimentação asfáltica, 
além da instalação de 
guias e sarjetas nesse 
trecho.

A Rua Lazaro Teodo-
ro de Freitas, no Distri-

to de Martinho Prado 
Júnior, é a última via do 
pacote de 32 ruas e ave-
nidas da cidade inicia-
do em 18 de outubro de 
2023 por meio de con-
vênio com o Governo do 
Estado de São Paulo e 
com acompanhamento 
da Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade 
(SOM).

A Administração 
Municipal tem investi-
do nos serviços de mo-
bilidade urbana e, até o 
momento, 163 vias do 
munícipio já receberam 
o serviço de nova malha 
viária em três anos e 
meio de gestão do pre-
feito Rodrigo Falsetti, 
sendo este o maior pro-
grama de recapeamen-
to asfáltico de ruas e 
avenidas da história de 
Mogi Guaçu.

Vias contempladas 

nesse pacote
Avenida Gabriela Ca-

ruso, no Distrito Indus-
trial João Batista Caru-
so;

Avenida José Rodri-
gues Neto (trecho), no 
Jardim Fantinato;

Avenida Paulista, no 
Jardim Centenário;

Rua Paulo Cardoso 
de Faria, no Jardim Boa 
Esperança;

Rua José Vicente 
Bueno, no Jardim Boa 
Esperança;

Rua Aldo Falsetti, no 
Jardim Nossa Senhora 
das Graças;

Rua Teodoro de Sou-
za Mendes, no Jardim 
Nossa Senhora das Gra-
ças;

Rua Antônia Ortiz, 
no Jardim Novo II;

Rua Antônio Bazani, 
no Jardim Ypê I;

Rua Cianorte, no 

Jardim Ypê II;
Rua Francisco Alves 

Pereira, no Jardim Al-
mira;

Rua Inácio Franco 
Alves, no Parque Cida-
de Nova;

Rua João Murilo, no 
Jardim Murilo;

Rua Mateus de Deus, 
no Jardim Vitória;

Rua Orlando Girard 
Franco, no Jardim San-
ta Terezinha;

Rua Pedro Voltane, 
no Jardim Santa Tere-
zinha II;

Rua Terezinha Ra-
vagnani, no Jardim Vic-
tória;

Rua Tomé de Souza, 
na Vila Paraíso;

Rua Wilsom Martini, 
no Jardim Samira;

Rua São Benedi-
to e Rua Francisco F. 
de Paula, no Bairro do 
Lote;

Rua Manoel de Pau-
la, na Capela;

Rua José de Oliveira, 
no Guaçu Parque Real;

Rua João Gadanho-
to, no Guaçu Parque 
Real;

Rua Profª. Alice C. 
Silva, no Jardim Guaçu 
Mirim I;

Rua Waldemar Ar-
mani, no Jardim Guaçu 
Mirim I;

Rua Pedro Ferreira 
Alves, no Jardim Pau-
lista;

Rua Antônio Grosg-
nac, no Jardim Paulis-
ta;

Rua Leopoldino 
Grahl, no Jardim Pau-
lista;

Rua Antonio Carlos 
de Abreu Sampaio, no 
Jardim Paulista;

Rua José Gotti, no 
Desmembramento Ka-
mel II.

Martinho Prado: recape e nova infraestrutura 
asfáltica são executados na Rua Lazaro Teodoro de 

Freitas
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COLHENDO OS RESULTADOS: Tribunal de 
Contas sobe a nota de avaliação da Saúde de C+ 

para B

NOVO EQUIPAMENTO: Santa Casa adquire novo 
carrinho de anestesia 

Obras de recuperação do pavimento na SP-340 
avançam pela pista Sul, sentido capital

De Mogi Mirim

Entre os dias 6 e 8 de 
agosto, o Hospital 22 de 
Outubro, em parceria 
com a APM Mogi Mirim, 
promoveu mais uma 
edição da Semana da 
Saúde. O evento gratuito 
e aberto ao público, foi 
realizado no Centro Cul-
tural “Prof. Lauro Mon-
teiro de Carvalho e Silva”, 
e incluiu uma série de 
palestras, com a missão 
de fomentar a troca de 

conhecimentos entre par-
ticipantes e especialistas, 
impulsionando o avanço 
e a disseminação de in-
formações sobre saúde.

O tema “Saúde In-
tegrativa” atraiu uma 
diversidade de partici-
pantes, incluindo jovens 
estudantes e universi-
tários de vários cursos, 
além de especialistas, 
profissionais de saúde 
e professores. O evento 
reuniu pessoas de toda 
a região da Baixa Mogi-

ana, com representantes 
de cidades como Mogi 
Guaçu, Itapira, Conchal, 
Engenheiro Coelho, Es-
tiva Gerbi, Jaguariúna, 
Aguaí, Lindóia, Vinhedo, 
Holambra, Serra Negra, 
Araras, entre outras.

Com um total de 84% 
de aprovação do público, 
a Semana da Saúde se 
encerrou com chave de 
ouro. O evento alcançou 
seu objetivo de promov-
er a saúde integrativa, 
além de contribuir para 

debates, deixando um im-
pacto duradouro nas co-
munidades participantes. 
A troca de conhecimento 
e a colaboração entre 
profissionais e estudantes 
indicam que a Semana 
da Saúde continuará a 
ser um evento significa-
tivo na região. O sucesso 
desta edição reafirma o 
compromisso do Hospi-
tal 22 de Outubro e da 
APM Mogi Mirim com 
a promoção da saúde e 
bem-estar para todos.

Hospital 22 de Outubro e APM Mogi Mirim 
encerram com sucesso a Semana da Saúde

De Mogi MIrim

O TCE (Tribunal de 
Contas do Estado) au-

mentou a nota da Secre-
taria Municipal de Saúde 
de Mogi Mirim que pas-
sou de C+ para B, numa 

escala que vai de E até A. 
O relatório da corte che-
gou esta semana às mãos 
da secretária municipal 
de Saúde, Clara Alice 
Franco de Almeida, que 
comemorou o fato.

Ela explicou que isso é 
reflexo direto dos inves-
timentos feito pela atual 
administração da rede de 
atenção básica do Mu-
nicípio, assim como na 
Santa Casa, CEM (Cen-
tro de Especialidades 
Médicas), UPA (Unidade 
Básica de Saúde) dentre 
outros setores. 

E l a  l e m b r o u  q u e 
quando assumiu a pasta, 
em janeiro de 2021, a 

nota da Secretaria era C 
e com diversos aponta-
mentos negativos feitos 
pelo TCE. “Trabalhamos 
muito para chegarmos a 
nota B e, com toda cer-
teza, vamos em busca 
do A”, ressaltou. O TCE 
levou em consideração 
principalmente as refor-
mas em todas as UBSs 
(Unidades Básicas de 
Saúde).

O  ó r g ã o  t a m b é m 
fez questão de citar no 
relatório, a reabertura 
do PSC (Pronto Socorro 
Central), a reforma do 
CEM, o novo Centro de 
Diagnóstico, o ambu-
latório de feridas, a ob-

tenção dos AVCBs (Autos 
de Vistorias do Corpo de 
Bombeiros) em todas as 
unidades de Saúde, assim 
como os investimentos 
maciços na Santa Casa, 
como a reforma do setor 
de hemodiálise daquele 
hospital, que é referência 
regional.

N O V O S  E Q U I P A -
MENTOS

“A compra de novos 
equipamentos para esse 
hospital, assim como 
para as unidades bási-
cas de saúde também 
chamaram a atenção dos 
técnicos do TCE”, es-
clarece a secretária. Ela 
lembra que só na San-

ta Casa, foram mais de 
R$ 5 milhões em novos 
aparelhos inclusive um 
tomógrafo e um novo 
ultrassom. 

“Sem falar na reaber-
tura da UTI neonatal, 
ampliação dos leitos de 
clínica médica de 78 para 
98, aumento dos leitos 
da UTI adulta, dentre 
outras”, completou. O 
TCE, ainda de acordo 
com Clara, levou em con-
sideração os trabalhos 
desenvolvidos na rede 
básica de Saúde, como 
campanhas de vacinação, 
atendimento à criança e 
à mulher, assim como a 
toda população.

De Mogi Mirim

A  S a n t a  C a s a  d e 
Mogi Mirim acaba de 
adquirir mais um car-
rinho de anestesia que 
vai ser utilizado nas no-
vas salas cirúrgicas do 
hospital. A aquisição 
desse  equipamento, 
que custou cerca de 
R$ 149,9 mil foi obti-
do com verbas de uma 
emenda parlamentar 
do deputado federal 
Fausto Ruy Pinato. 

P a r a l e l a m e n t e  a 
aquisição do aparelho, 
a Santa Casa também 
promoveu o treinamen-
to da equipe médica 

e de enfermagem que 
fará uso do carrinho 
de anestesia.  Na se-
gunda-feira (12), esses 
profissionais tiveram 
contato com o equi-
pamento que, a partir 
de agora, passa a op-
erar no hospital sob a 
coordenação do chefe 
do setor de anestesio-
logia da Santa Casa, o 
médico Fábio Fabiano 
Gomes.

O  a d m i n i s t r a d o r 
da Santa Casa, Daniel 
de Carvalho Frigolli, 
disse que o carrinho de 
anestesia deve ir para 
a nova sala de cirurgia 
que já está operando. 

Dentro de mais 15 dias, 
o bloco cirúrgico do 
hospital vai ganhar a 
sexta sala operatória, 
que vai  se  somar às 
outras cinco que estão 
em atividade. 

De acordo com Dan-
iel, uma das salas ficará 
sempre à disposição 
das urgências vinda do 
PSC (Pronto Socorro 
Central). “A atualização 
do parque tecnológico 
da Santa Casa é pri-
mordial para garantir 
sempre a segurança do 
paciente e o sucesso no 
procedimento cirúrgi-
co, agregando também 
o bem-estar de toda 

a  equipe” ,  destacou 
Daniel

O  c a r r i n h o  d e 
anestesia é comandado 
por um médico aneste-
siologista e, além de 
auxiliar na ventilação 
durante a anestesia, 
também é responsável 
por diversos tipos de 
monitorização como 
a “profundidade” da 
anestesia, consciência 
do paciente, pressão 
ar ter ia l ,  f requência 
cardíaca, temperatura, 
oximetria e a quanti-
dade de oxigênio e gás 
carbônico inspirado 
e  expirado em cada 
respiração.

Equipes atuam, simulta-
neamente, de dia e de noite, 
em trechos distintos

Os motoristas que 
trafegarem pelo trecho de 
Santo Antonio de Posse da 
Rodovia Gov. Dr. Adhemar 

Pereira de Barros (SP-340) 
e pelo trecho de Aguaí da 
Rodovia Deputado Mário 
Beni (SP-340) podem se 
deparar com obras de recu-
peração do pavimento, esta 
semana.

Até a próxima sexta-fei-
ra (16), os trabalhos estarão 
concentrados entre os kms 
143 e 144, pista Sul (sentido 
capital) no período noturno 
(das 22h às 05h) e entre 
os kms 212 e 213 (sentido 

capital), durante o dia.
Para o novo pavimento, 

a concessionária está apli-
cando o asfalto-borracha, 
também conhecido como 
asfalto ecológico, que utiliza 
borracha de pneu moído 
em sua composição. Além 
da aplicação do novo pavi-
mento, as equipes também 
estão trabalhando na pintu-
ra da sinalização e implan-
tação de tachas.

Todo o trecho em obras 
está devidamente sinal-
izado. A Concessionária 
reforça aos clientes que 
respeitem a sinalização e 
os limites de velocidade 
ao passar pelo local com 
obras e/ou serviços de ma-
nutenção, uma vez que 
operários estão nas ime-
diações da pista.

Para evitar possíveis 
transtornos nos locais 

com restrições de tráfego, 
recomenda-se, sempre que 
possível, que programem 
seus deslocamentos. As 
condições do trânsito estão 
disponíveis no site www.
renovias.com.br.

O Sistema de Atendi-
mento aos Usuários (SAU) 
da Renovias está à dis-
posição dos motoristas, 24 
horas por dia. Para acioná-
lo, basta ligar no 0800 055 
9696 ou usar um dos fones 
de emergência, implanta-
dos a cada quilômetro.

A Renovias destaca ain-
da que o cronograma de 
obras é dinâmico e poderá 
sofrer alterações. Em caso 
de condições climáticas 
desfavoráveis, os serviços 
serão reprogramados.

Sobre a Renovias
A malha viária da Reno-

vias liga Campinas, Circuito 

das Águas e sul de Minas: 
SP-340 (Campinas/Moco-
ca), SP-342 (Mogi Guaçu/
Águas da Prata), SP-344 
(Aguaí/Vargem Grande do 
Sul), SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Pardo) e 
SP-215 (Vargem Grande do 
Sul/Casa Branca), com ex-
tensão de 345,6 quilômet-
ros. A concessionária ad-
ministra as rodovias através 
do Programa de Concessões 
Rodoviárias do Governo 
do Estado de São Paulo. 
O Sistema de Ajuda ao 
Usuário (SAU) da Renovias 
está à disposição 24 horas 
por dia. Para acioná-lo, 
basta ligar 0800 055 9696 
ou usar um dos fones de 
emergência implantados a 
cada quilômetro. Condições 
antecipadas do tráfego po-
dem ser obtidas pelo site 
www.renovias.com.br.
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Mogi Mirim é contemplada com o programa de 
difusão cultural do governo do estado

Alunos visitam ETA para conhecer de perto o 
tratamento da água

‘Projeto Saudosas’ leva sucessos musicais a 
assistidos de entidades

EDUCAÇÃO: Fundador da Escola da Ponte de 
Portugal visita CCI

De Mogi Mirim

Mogi Mirim terá uma 
programação especial 
no aniversário de 255 
anos e parte das atrações 
virá do Difusão CultSP, 
um programa de difusão 
cultural do Governo do 
Estado, que valoriza a 
cultura local e promove 
o intercâmbio cultural, 
contribuindo para a for-
mação de público e para 
a economia criativa. A 
cidade foi contemplada 

pelo programa, que desti-
nará uma verba de até R$ 
20 mil para a realização 
de eventos culturais.

Para ter direito a esse 
recurso, a Prefeitura de 
Mogi Mirim, por meio da 
Secretaria de Cultura e 
Turismo, se inscreveu na 
chamada pública aberta 
pelo Governo do Estado 
de São Paulo, propondo 
a utilização desse valor 
em atrações para o even-
to em comemoração ao 
aniversário da cidade, 

que acontece no dia 22 
de outubro, no Espaço 
Cidadão.

Contemplada, a Prefei-
tura agora definirá junto 
à Associação Paulista dos 
Amigos da Arte, Organi-
zação Social de Cultura 
que trabalha em parceria 
com a Secretaria de Esta-
do da Cultura, Economia 
e Indústria Criativas nos 
programas de difusão 
cultural, quais atrações 
serão escolhidas para 
integrar a programação 

de aniversário da cidade.
Pela chamada pública, 

o ‘Amigos da Arte’ apoiará 
com a contratação e paga-
mento do cachê das ativ-
idades artístico culturais. 
“Dentro do portfólio de-
les de atrações, estamos 
pensando em algo para a 
criançada e para a aber-
tura do show principal. 
Trazer uma atração difer-
ente para o aniversário”, 
adiantou o secretário de 
Cultura e Turismo, Luiz 
Henrique Dalbo.

De Mogi Mirim

Alunos do 6º ano da 
escola Sapequinha & SEI 
participaram de uma 
visita técnica à Estação 
de Tratamento de Água 
(ETA) na manhã de sex-
ta-feira (9). Os 25 estu-
dantes, acompanhados 
de duas educadoras, con-
heceram todos os proces-
sos de tratamento da água 
e a sua importância para 
a saúde pública, além 
de receberem dicas de 

economia de água com 
o objetivo de ajudar a 
preservar esse recurso 
essencial para a vida.

E s t r e a n d o  o 
recém-construído au-
ditório da estação, os 
alunos assistiram a um 
vídeo explicativo sobre 
os processos que a água 
percorre até chegar às 
nossas casas, desde a 
captação até o proces-
samento e distribuição 
através dos reservatóri-
os. Acompanhados da 

responsável técnica pelo 
tratamento, Carolina Da-
maceno, eles tiveram uma 
demonstração prática das 
etapas do tratamento at-
ravés de amostras da água 
durante todo o processo.

No decorrer da visita, 
os estudantes andaram 
pelas unidades de trata-
mento, conheceram a sala 
de operação e laboratóri-
os onde são realizadas 
as análises diárias que 
garantem a qualidade 
da água distribuída pelo 

Saae (Serviço Autônomo 
de Água e Esgotos) a toda 
a população.

Com a conclusão das 
obras de reforma do pré-
dio operacional e con-
strução de um espaço 
adequado para palestras 
e atividades voltadas a 
educação ambiental, a 
autarquia pretende ini-
ciar um projeto de visitas 
escolares à estação para 
conscientizar os jovens da 
importância de preservar 
a água e o meio ambiente.

De Mogi Mirim

‘Projeto Saudosas’ é o 
nome do espetáculo mu-
sical apresentado na tar-
de desta terça-feira (13) 
pelo músico Ed Campos, 
em parceria com a Pre-
feitura de Mogi Mirim, 
por meio da Secretaria 
de Cultura e Turismo, e 
custeado com recursos 
da Lei Paulo Gustavo, 
que dispõe de repasses 
a Estados, municípios 
e Distrito Federal para 
apoiar projetos de au-
diovisual e outras áreas 

da cultura de forma de-
scentralizada.

A apresentação acon-
teceu no salão social 
do Clube Mogiano e foi 
voltada a assistidos pelo 
Centro Dia do Idoso, 
Apae, Instituto Coronel 
João Leite, Vila Vicen-
tina, Lar Emanuel e Lar 
São Francisco de Assis. 
No repertório, músicas 
nacionais que fizeram 
sucesso nos anos 50, 
60, 70 e 80 nas vozes de 
Tonico e Tinoco, Demô-
nios da Garoa, Luiz Gon-
zaga, Adoniran Barbosa, 

Teodoro e Sampaio, Tião 
Carreiro e Pardinho, Trio 
Parada Dura e Domin-
guinhos, dentre outros.

Teve muito samba, 
sertanejo e forró. E como 
bons apreciadores da 
boa música, os presentes 
mostraram que ainda 
são bons de dança. E 
mataram a saudade de 
eternas canções. Como 
é o propósito do ‘Proje-
to Saudosas’, relembrar 
grandes sucessos que 
deixaram saudades e seg-
uem vivos na memória 
dos idosos.

De Mogi Mirim

Um dos maiores ped-
agogos do mundo, o 
português José Fran-
cisco de Almeida Pa-
checo, 73, cofundador 
da “Escola da Ponte”, 
uma unidade de ensi-
no que revolucionou a 
educação em Portugal, 
esteve nesta quarta-fei-
ra (14) em Mogi Mirim, 
visitando o CCI (Centro 
de Convivência Infan-
til), na Zona Norte. 

A Escola da Ponte en-
sina crianças do ensino 
fundamental, sem tur-
mas, sem ciclos, tes-
tes, exames, reprovações 
e até sem campainhas 
para intervalos ou rec-
reio. Pacheco resume 
seu projeto pedagógico 
como sendo a liberdade 
responsável. 

O sucesso pedagógi-
co dessa escola é tão 
grande que há outras 
mil  espalhadas pelo 
mundo. Já em relação 

ao CCI, Pacheco, cha-
mou a entidade mogi-
miriana de pérola e 
que pretende retornar 
à cidade com um novo 
p r o j e t o  p e d a g ó g i c o 
que poderá ser repli-
cado aqui. Antes de se 
encontrar com educa-
dores de Mogi Mirim, 
Itapira, Casa Branca, 
Pirassununga e Estiva 
Gerbi, o educador por-
tuguês fez questão de 
conhecer as instalações 
do CCI.

Ele ainda se encon-
trou  com represen-
tantes da Prefeitura e 
da Seduc (Secretaria 
de Educação). Também 
falou com a impren-
sa, quando contou um 
pouco de sua enorme 
relação com o Brasil. 
“São 23 anos que moro 
neste país e ao contrário 
da maioria dos brasile-
iros, ainda acredito que 
esta Nação tem um lin-
do futuro pela frente”, 
destacou.

No pa ís ,  Pacheco 
ajudou a fundar a es-
cola “Ancora”, em par-
ceira com a “Escola da 
Ponte”. O pedagogo, 
que conhece cerca de 
50 países e tem mais de 
150 livros publicados, é 
enfático ao afirmar que 
o Brasil possui uma das 
melhores educação do 
mundo e salienta que o 
país também é o berço 
de grandes educadores, 
citando Paulo Freire, 
Anísio Teixeira, Darcy 
Ribeiro, Florestan Fer-
nandes, dentre outros. 

Ele contou que em 
2014, durante um con-
gresso internacional de 
educação na Índia, com 
centenas de países par-
ticipantes, apresentou 
um projeto brasileiro 
que acabou se sagrando 
vencedor. Tratava-se do 
projeto da ONG (Or-
ganização Não Gover-
namental) Âncora, de 
Cotia (SP) e que segue, 
basicamente, os mes-

mos preceitos da Escola 
da Ponte

INTUIÇÃO
Ainda falando so-

bre o CCI, o educador 
disse que não sabe o 
que poderia fazer para 
melhorar essa entidade. 
“Encantou-me o que 
vi nesta escola”, disse, 
emocionado. Mais adi-
ante, Pacheco afirmou 
que tem a intuição – e 
ela não falha, segundo 
ele – que o CCI, em 
menos de um ano, terá 

muito o que ensinar, in-
spirando educadores”, 
profetizou. 

P a c h e c o  t a m b é m 
compartilhou com os 
presentes que, a partir 
de setembro, em seis 
municípios brasileiros, 
um novo projeto edu-
cacional começa a fun-
cionar, numa espécie 
de fusão entre Escola 
da Ponte e Âncora. O 
educador salientou que 
será seu último projeto 
e que, após isso, vai se 

aposentar. 
“ P r e c i s o ,  a g o r a , 

aprender a morrer”, 
brincou. Quando isso 
ocorrer, o português 
certamente será lemb-
rado pela célebre frase 
que se tornou uma espé-
cie de bandeira do edu-
cador: “Não é aceitável 
um modelo educacional 
em que alunos do século 
XXI são ‘ensinados’ por 
professores do século 
XX, com práticas do 
século XIX.”
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Nova infraestrutura de pavimentação 
asfáltica é finalizada em avenida do Cidade 

Nova Mogi Guaçu, antigo Limoeiro
A Administração Mu-

nicipal avança com os ser-
viços do pacote de melho-
rias de nova infraestrutura 
asfáltica de vias no Cidade 
Nova Mogi Guaçu, antigo 
Limoeiro, na Zona Leste 
de Mogi Guaçu. Este tra-
balho de mobilidade ur-
bana contemplará cerca 
de 1,9 km de seis ruas do 
bairro e irá atender uma 
demanda de mais de 30 
anos dos moradores da 
região. Além de nova in-

fraestrutura, estão previs-
tos entre os serviços a re-
construção de pavimento 
asfáltico, recapeamento 
asfáltico e drenagem. 

Nesta quinta-feira, 15 
de agosto, a Avenida Nova 
Mogi Guaçu recebeu novo 
recapeamento de 331,72 
metros lineares, que in-
cluiu ainda o entorno da 
praça que fica na avenida 
até a entrada do Jardim 
Nova Alvorada. Além dis-
so, no bairro também já 

foram realizadas a im-
plantação de nova infra-
estrutura de 200 metros 
lineares da Rua Reinaldo 
da Silva Moreira; 92 me-
tros lineares da Rua Anto-
nio da Silva Leme; e 68,23 
metros lineares da Rua 
Luiz de Souza Mello, e a 
Rua Jandyra Pereira Gue-
des ganhou novo asfalto 
em sua embocadura. 

Entre as vias contem-
pladas ainda está a Es-
trada Policarpo Albino 

Canato, na qual serão exe-
cutados o recapeamento 
asfáltico de 790,50 metros 
lineares, colocação de rede 
em tubos de concreto para 
captação de águas pluviais 
e execução de guias e sar-
jetas. Nesta estrada ainda 
será feita a nova infraes-
trutura do acostamento e 
drenagem de 1.633,43 m² 
do lado direito no sentido 
centro-bairro, no trecho 
entre o Jardim Nova Al-
vorada até o Cidade Nova 

Mogi Guaçu. 
“Em três anos e meio 

de governo já recupera-
mos 154 vias e outras 20 
receberam nova infraes-
trutura. Este é o maior 
programa de recapea-
mento asfáltico do mu-
nicípio após muitos anos 
sem nenhum investimen-
to. Começamos o projeto 
do zero e estamos fazendo 
gestão para ampliar ainda 
mais esses números até o 
final da nossa Administra-

ção”, disse o prefeito Ro-
drigo Falsetti. 

O trabalho é executado 
pela Construtora Simoso e 
tem acompanhamento da 
Secretaria de Obras e Mo-
bilidade (SOM). O valor 
de investimento é de R$ 
1.620.000,00 por meio 
do Convênio São Paulo 
sem Papel obtido através 
de emenda da Secretaria 
de Desenvolvimento Re-
gional do Estado de São 
Paulo.

Receptação na Vila Dias, Mogi Guaçu, em 
11 de agosto

Homem é Preso por Tráfico de Drogas em 
Mogi Guaçu

Motocicleta com Sinais Adulterados é Apreendida 
em Operação Policial em Mogi Guaçu

De Mogi Guaçu

Na manhã do dia 11 
de agosto, uma ação 
policial na Vila Dias, 
em Mogi Guaçu, resul-
tou na detenção de um 
indivíduo sob suspeita 
de receptação de pro-
duto furtado. A equipe 
da Polícia Militar esta-
va em patrulhamento  

quando decidiu abor-
dar o suspeito.

Durante a aborda-
gem, foi realizada uma 
busca pessoal, porém, 
nada de ilícito foi en-
contrado com o indi-
víduo. No entanto, ao 
consultar o IMEI do 
aparelho celular que 
ele portava, um Moto 
E32, os policiais des-

cobriram que o apare-
lho havia sido objeto 
de furto, datado de 30 
de agosto de 2023.

Diante da situação, 
o suspeito foi condu-
zido à Delegacia de 
Plantão de Mogi Gua-
çu, onde o delegado de 
plantão elaborou o Bo-
letim de Ocorrência, 
classificando o caso 

como receptação. Após 
os procedimentos le-
gais, o indivíduo foi li-
berado.

A Polícia Militar 
continua intensifican-
do suas operações em 
bairros da cidade para 
coibir a circulação de 
produtos furtados e 
garantir a segurança 
da população.

De Mogi Guaçu

Na manhã des-
ta quarta-feira, 14 de 
agosto, uma operação 
da Polícia Militar em 
Mogi Guaçu resultou 
na prisão de um indi-
víduo por tráfico de 
drogas no bairro Jar-
dim Santa Terezinha. 
Durante um patrulha-
mento preventivo pela 
região, uma equipe da 
PM avistou uma situa-

ção suspeita na Aveni-
da Vereador José Au-
gusto Caveanha.

Os policiais obser-
varam um homem re-
cebendo um objeto de 
um motociclista. Ini-
cialmente, o conteú-
do do objeto não pôde 
ser identificado, mas 
ao perceber a aproxi-
mação da viatura, o 
indivíduo demonstrou 
nervosismo e tentou 
se desfazer de três sa-

cos plásticos, cada um 
contendo 28 flaconetes 
com substância bran-
ca análoga à cocaína, 
jogando-os ao lado de 
um veículo estaciona-
do.

Após realizar uma 
busca pessoal no sus-
peito, nada de ilícito 
foi encontrado com 
ele. No entanto, ao ser 
questionado, o homem 
confessou que havia re-
cebido os flaconetes e 

que pretendia repassá-
-los a um terceiro para 
comercialização. Dian-
te das evidências, foi 
dada voz de prisão por 
tráfico de drogas.

O suspeito e os ma-
teriais apreendidos fo-
ram levados à Central 
de Polícia Judiciária 
(CPJ) de Mogi Guaçu, 
onde a prisão foi rati-
ficada, e o indivíduo 
foi recolhido, ficando à 
disposição da Justiça.

Na noite de 14 de 
agosto, uma operação 
policial na Rua Alexan-
dre Mendes de Brito, 
em Mogi Guaçu, re-
sultou na apreensão 
de uma motocicleta 
com sinais claros de 
adulteração. Durante 
a abordagem, os poli-
ciais identificaram que 
a motocicleta ostenta-

va uma placa perten-
cente a outro veículo. 
A situação se agravou 
quando, ao verificarem 
o número de chassi e 
de motor, constataram 
que ambos haviam sido 
suprimidos, tornando 
impossível determinar 
a procedência do veí-
culo.

Além das irregula-

ridades no veículo, o 
condutor, cujo nome 
não foi divulgado, não 
possuía Carteira Na-
cional de Habilitação 
(CNH), agravando ain-
da mais sua situação 
legal.

Diante dos fatos, o 
condutor e a motocicle-
ta foram encaminhados 
à Central de Polícia Ju-

diciária (CPJ) de Mogi 
Guaçu. O Delegado de 
plantão determinou a 
elaboração do Boletim 
de Ocorrência de Loca-
lização e Apreensão de 
Veículo. Após o regis-
tro, o condutor foi libe-
rado, enquanto a mo-
tocicleta permaneceu 
apreendida para inves-
tigações posteriores.

Captura de Procurado em Mogi Mirim na 
Manhã de 13 de Agosto com Apoio do Serviço 

de Inteligência
Na manhã desta ter-

ça-feira, 13 de agosto, 
uma operação coorde-
nada pelo serviço de 
inteligência resultou na 
captura de um homem 
procurado pela Justiça 
em Mogi Mirim. A ação 
foi conduzida com base 
em um mandado de pri-
são em aberto contra 
L., acusado de crime de 
embriaguez ao volante.

A equipe responsável 

pela operação locali-
zou L.  e efetuou a sua 
prisão. Ele foi imedia-
tamente conduzido à 
Central de Polícia Ju-
diciária (CPJ) de Mogi 
Mirim, onde o escrivão 
registrou o Boletim de 
Ocorrência.

Após a formalização 
do processo e a devida 
comunicação ao delega-
do responsável, o acu-
sado permaneceu preso, 

ficando à disposição da 
Justiça para os devidos 
procedimentos legais.

A operação destaca a 
eficiência e a rapidez do 
serviço de inteligência 
na identificação e cap-
tura de indivíduos pro-
curados, reforçando o 
compromisso das auto-
ridades de Mogi Mirim 
com a segurança públi-
ca e o cumprimento das 
leis.
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A Zona Sul é a pri-
meira região da cidade 
contemplada com nova 
iluminação em LED. 
Nesta semana, a Pre-
feitura de Mogi Guaçu 
finalizou o serviço nos 
últimos locais da área, 
sendo o Jardim Serra 
Dourada, Residencial 
Flor da Serra e nos 
Jardins Santa Mônica 
I, II e III. Antes dis-
so, o trabalho foi exe-
cutado na Vila Rica, 
Vila Pataro, Recanto 

do Itamaracá e Lote-
amento Residencial 
Villa da Serra. 

Desta forma, a Ad-
ministração Municipal 
prossegue com o pro-
grama de melhorias 
na iluminação pública 
iniciado em 2022. Ao 
todo, 60 bairros já con-
tam com a nova tecno-
logia, sendo 39 deles 
localizados na Zona 
Sul. Até o momento, 
nove mil novas lumi-
nárias foram instala-

das, totalizando 35% 
de todo o município. A 
meta é deixar a cidade 
100% LED com lumi-
nárias mais eficientes, 
claras e econômicas 
proporcionando mais 
visibilidade e proteção 
aos moradores. 

“Nosso intuito é le-
var iluminação em 
LED para a cidade in-
teira e nos últimos três 
anos e meio consegui-
mos avançar bastante 
com esse trabalho, que 
já rendeu bons frutos, 
porque hoje já temos 
a Zona Sul como a pri-
meira região da cidade 
com iluminação 100% 
LED”, comentou o pre-
feito Rodrigo Falsetti.

Na sequência, o tra-
balho será na realiza-
do na região dos Ypês, 
na Zona Norte de Mogi 
Guaçu. A substituição 
de lâmpadas conven-
cionais por tecnologia 

LED faz parte do pro-
grama Cidade Ilumi-
nada, que inclui tam-
bém avenidas, praças 
e áreas verdes de Mogi 
Guaçu.

Bairros 100% LED
Jardim Igaçaba 
Parque Cidade Nova 
Guaçu Parque Real 
Jardim Centenário
Distrito de Marti-

nho Prado Júnior
Chácaras Alvorada
Jardim Suécia I
Jardim Suécia II
Jardim Pantanal
Jardim Imperial
Distrito Industrial 

João Batista Caruso
Jardim Iguatemi
Planaltinho
Limoeiro
Bertioga
Vila Júlia
Vila Beatriz
Jardim Nossa Se-

nhora das Graças 
Jardim Maria Men-

des

Jardim Cambuí 
Jardim Santa Hele-

na
Zona Sul
Jardim Cristina
Parque dos Eucalip-

tos 
Parque dos Eucalip-

tos II
Parque dos Eucalip-

tos III
Vila Maria
Jardim Planalto 

Verde
Vila Paraíso
Jardim Selma
Santa Madalena 
Jardim Bandeiran-

tes
Jardim Itamaraty
Jardim Planalto
Jardim Itacolomy
Loteamento Morro 

Amarelo
Jardim Novo Itaco-

lomy
Jardim Guaçu Mi-

rim III
Jardim Guaçu Mi-

rim II

Jardim Munhoz
Jardim Brasília
Parque Duas Nas-

centes
Jardim Casagrande
Chácara São João
Condomínio Jatiuca
Parque Itacolomy
Jardim Planalto 

Verde
Parque do Estado
Jardim Progresso
Parque Guainco
Vila Vasconcelos
Jardim Rosacruz
Jardim Santa Môni-

ca I
Jardim Santa Môni-

ca II
Jardim Santa Môni-

ca III
Recanto Itamaracá
Vila Rica
Vila Pataro
Residencial Flor da 

Serra
Jardim Serra Dou-

rada
Loteamento Resi-

dencial Villa da Serra

Zona Sul é a primeira região de Mogi Guaçu com 
iluminação 100% LED

Turnê “De Volta à Estrada da Vida” de Milionário 
& Moysés Rico começa em Itapira

O Palazzo Vecchio, 
em Itapira, será o pal-
co de estreia da aguar-
dada turnê “De Volta à 
Estrada da Vida”, que 
reúne o icônico cantor 
sertanejo Milionário e 
Moysés Rico, filho do 
lendário José Rico. A 
dupla se apresenta no 
dia 24 de agosto, um 
sábado, com show mar-
cado para as 22h00. A 
abertura do local ocor-

rerá duas horas antes, 
proporcionando ao pú-
blico uma experiência 
completa.

Esta turnê não é 
apenas o retorno de 
Milionário aos palcos 
após sua recuperação 
de um AVC, sofrido em 
maio deste ano, mas 
também um tributo 
emocionante à memó-
ria de José Rico, que, 
ao lado de Milionário, 

conquistou o Brasil ao 
longo de 45 anos com 
a dupla “Os Gargantas 
de Ouro”. Com suces-
sos inesquecíveis, eles 
deixaram uma marca 
profunda na música 
sertaneja.

Composta por 22 
shows em diversas ci-
dades e estados brasi-
leiros, a turnê prome-
te reviver os grandes 
clássicos que eterniza-

ram a dupla Milionário 
& José Rico. Para os 
fãs de Itapira e região, 
esta será uma oportu-
nidade única de revi-
ver esses momentos 
ao lado de Milionário, 
agora acompanhado 
por Moysés Rico, que 
carrega no timbre a he-
rança musical de seu 
pai.

Os ingressos para o 
show em Itapira variam 

entre R$60,00 (pis-
ta) e R$150,00 (pista 
premium), com opções 
adicionais de mesas 
disponíveis. As vendas 
estão sendo realizadas 
pelo site Seo Ingresso. 
A classificação etária 
é livre, permitindo o 
acesso de menores des-
de que acompanhados 
por pais ou responsá-
vel legal.

O Palazzo Vecchio 

está localizado na Rua 
Lindois, 1.985, no Jar-
dim Macucos, com 
acesso pela saída do 
KM 41 da Rodovia SP-
147 (Itapira-Lindóia). 
Prepare-se para uma 
noite histórica, onde a 
tradição da música ser-
taneja será celebrada 
com toda a emoção que 
só Milionário & Moy-
sés Rico podem pro-
porcionar.


